

## **Joaquín Vizcaíno Grima**

### **ALGUNES CONSEQÜÈNCIES DELS FETS**

Me acuerdo que conseguí trabajo en Barcelona, con el hermano de la Marga, con el Pere, que era geólogo, e íbamos tres o cuatro que íbamos buscando agua a empresas y a propiedades rurales. Y estábamos siempre por ahí, en el campo.

Y el día que murió Franco, cuando salí de casa temprano, ya vi las banderas negras y vi en los periódicos esto y dije: "ya ha muerto". Estuvimos en la casa que yo estaba hasta las dos de la mañana esperando que se muriera; teníamos el champán en la nevera y todo, y no nos lo pudimos beber. Y entonces, por la mañana, ya vi que había muerto. Y con eso nos fuimos a trabajar al lado de la autopista; todavía me acuerdo de la casa y todo, de la propiedad, y siempre que paso [por] allí la miro, a Cal Maristany, en frente de Sant Sadurní d'Anoia.

Y fuimos a comer a un pueblecito pequeño que hay por allí, y estuvimos celebrando la muerte de Franco con tu hermano y dos más, con champán y todo. Y aquella gente que eran payeses, los del restaurante, estaban acojonados y todo, de vernos a nosotros que decíamos viva y tal.